



450 m²

Réf. 682V560M

1 600 000 €

St-Paulet-de-Caisson

Maison à vendre (30130)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Cette propriété de caractère de 24ha (vignoble, parc et bois) d'un seul tenant au coeur des Côtes du Rhône se situe dans une zone touristique à proximité d'une petite ville gardoise. Il jouit d'un environnement des plus agréables avec des vues sur son parc, son vignoble et la campagne. Au milieu de son parc de 2.80 ha entièrement clos, le château est naturellement préservé et dispose de trois allées principales bordées de platanes centenaires. Ce dernier a été édifié à différentes époques et son origine remonte à 1422. Il a su garder toute son authenticité et dispose d'environ 450 m2 de ...

Authentic 15th century Château on 24 ha This property of character of 24ha (vineyard, park and wood) in one piece in the heart of the Côtes du Rhône is located in a tourist area near a small town in the Gard. It enjoys a very pleasant environment with views over its park, its vineyard and the countryside. In the middle of its 2.80 ha park, entirely closed, the castle is naturally preserved and has three main alleys lined with hundred-year-old plane trees. The castle was built at different times and its origin dates back to 1422. It has managed to retain all of its authenticity and has approx. ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

